



日の出町
「ひのでちゃん」

町の情報発信中!

是非チェックしてね♪



日の出町
YouTube
チャンネル



日の出町公式
Twitter



ひのでトピックス

祝 大久野中学校ソフトテニス部 関東大会出場 おめでとうございます!!

大久野中学校ソフトテニス部の細谷心深さん(中2)・市瀬千花さん(中1)ペアは8月6日に茨城県神栖市で開催された第51回関東中学校ソフトテニス選手権大会に出場しました。

結果は惜しくも1回戦での敗退となりましたが、関東大会への出場は大久野中学校ソフトテニス部では14年ぶりとなる快挙です。

関東大会への出場を決めた都大会は、135ペアのうち8ペアだけが関東大会に出場できるトーナメントでしたが、ベスト8をかけた試合に敗れ挑んだ3ペアのみで行う敗者復活のリーグ戦では、奇しくも平井中学校のペアと同じグループとなり、日の出町の中学校同士で関東大会出場をかけた試合が行われるという、ソフトテニスが盛んな日の出町を象徴するような白熱した大会でした。

細谷さんと市瀬さんにこれからの目標を伺うと「今回の大会では3年生もいましたが、次の大会では2年生が一番上の学年になるので、部を引っ張って、今回の大会を上回る結果を出したいと思っています。」と力強く話してくれました。

これからも頑張ってください!

問 総務課 広聴広報係 ☎ 042(588)4116



関東大会に出場した市瀬さん(左)と細谷さん



うめがた ～梅ヶ谷トンネル 工事進行中です～



⇒赤い道が梅ヶ谷トンネルです

梅ヶ谷トンネルは平成29年度から東京都の発注により工事が始まりました。

このトンネルは日の出町側の都道184号線肝要地区と、青梅市側の都道238号線梅郷・和田地区を結ぶもので、車両による通行が行き止まりとなる都道184号線沿線住民の災害時における孤立化の防止や、降雪及び土砂崩れで通行止めとなる梅ヶ谷峠の迂回ルートが確保されることで、地域の防災性の向上、生活圏の拡大により産業観光の振興も図ることを目的として整備されています。

工事は順調に進行しており、7月21日に掘削工事が無事に貫通し、日の出町側と青梅市側が繋がりました。令和5年度末には通行できるようになる見通しです。

問 東京都西多摩建設事務所 ☎ 0428(22)7218

